news.belgium

18 jan 2008 -12:29

Communiqué de presse:Cabinet restreint-les dossiers au climat

Ce matin, le gouvernement fédéral, réuni en Cabinet restreint, s'est à nouveau penché sur les dossiers au climat.

Ce matin, le gouvernement fédéral, réuni en Cabinet restreint, s'est à nouveau penché sur les dossiers au climat.

Le Premier Ministre a rendu compte de l'entretien qu'il a eu hier soir avec le président de la Commission européenne, Monsieur Barroso.

Il y était notamment question du dossier relatif au climat. C'est dans le cadre d'une discussion constructive que le Premier Ministre s'est rallié intégralement et sans réserve aucune aux objectifs présupposés par la CE. En revanche, il a indiqué que le coût assumé par notre pays en vue d'atteindre les objectifs en matière d'énergies renouvelables ne peut être disproportionnel comparativement à d'autres pays.

Le président de la CE s'est montré compréhensif vis-à-vis des arguments avancés. Une piste laissant intacts les objectifs ambitieux en termes d'énergies renouvelables tout en évitant des coûts trop élevés pourrait être mise en avant.

Dans l'intervalle, le gouvernement espère que son inquiétude se retrouvera dans la proposition définitive que la CE dévoilera le 23 courant. Lors de cet entretien, le dossier Mittal-Arcelor fut également abordé, dossier dans le cadre duquel les gouvernements belges et l'entreprise en question devront générer une solution commune. A cet effet, le Comité de concertation de ce mercredi-ci a convenu que la Commission nationale climat examinera, les jours à venir, les différentes pistes.

Le Cabinet restreint fédéral évoquera à nouveau ce dossier dans le courant de la semaine prochaine. A la fin de la semaine prochaine, une réunion réunira le gouvernement fédéral, le gouvernement régional wallon et les responsables de Mittal-Arcelor.

